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ATA 007/2021 

REUNIÃO DO CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO DE VIDEIRA – CODEVI 

No dia oito de julho de dois mil e vinte e um, com início às dezoito horas, através de 

webconferência, realizou-se a reunião extraordinária do Conselho de Desenvolvimento 

Videira – CODEVI, participando os membros: representantes da Associação Comercial, 

Industrial e Agrícola de Videira – ACIAV, titulares Srs. Rubens Reichert, Vilson Giazzoni 

e Lucinéia Laidens. Suplentes Jacir Fávero e Adriano Colle. Câmara dos Dirigentes 

Lojistas – CDL, titular José das Neves Olivo e Fernando Fávero. Associação Regional dos 

Engenheiros e Arquitetos de Videira – AREAVID, Suplente Sr. André Baldissera 

representando o titular Sr. Amauri Forlin. Ordem dos Advogados do Brasil - OAB, titular 

Sr. Adriano Pelissaro Rezzadori. Representantes das entidades de ensino superior - 

UNOESC, titular Sr. Ildo Fabris. Suplente Sr. Gilson Leidens. VISAN – Videira 

Saneamento, Suplente Débora Peliser representando o titular Sr. Sandro Caregnato. 

Representantes do Executivo Municipal titulares Srs. Dorival Carlos Borga, Luiz Carlos 

Bondicz, Franck Mayer Brandalise, Fabiano Marafon e Vitor Beal Partyka. Suplentes Srs. 

Dionísio Bonaldo e Luiz Felipe Zanella. Membros do Comitê Estratégico Sr. Silvio Luiz de 

Costa, Osmar Carboni e Mario Faccin. O Presidente do Conselho, Prefeito Dorival Carlos 

Borga, saudou a todos, e deu início a pauta do dia. 1 – Aprovação das Atas das Reuniões: 

O Presidente colocou sob discussão as atas: nº 005/2021 de 10/06/2021 e nº 006/2021 

28/06/2021, não havendo manifestação quanto ao conteúdo das atas e assim colocado sob 

aprovação dos membros segue aprovadas por unanimidade. 2 – Visão Geral do COVID em 

Videira e Plano de Vacinação: Borga apresenta os dados do informativo diário do COVID 

que apresenta uma redução dos positivados bem como dos ativos, isso são indicadores de que 

de alguma forma a imunização está tendo efeito, já falando sobre as vacinas fora feito 

alinhamento com a ACIAV quanto a vacinação dos trabalhadores da indústria conforme 

orientação do Ministério da Saúde. Ainda destaca que estes bons números são reflexos do 

trabalho da equipe da saúde pelo desempenho do trabalho e pelos resultados obtidos onde a 

taxa de letalidade é a menor da região comparado com os municípios vizinhos estamos muito 

bem atendidos e ainda destaca os procedimentos adotados e o comprometimento de toda a 

equipe. A convite do Presidente a equipe da Saúde apresenta o painel de acompanhamento 

implantado para controle, Jussara, enfermeira da central COVID fala sobre a mobilização 

para organizar as informações e inseri-las no banco de dados que fará ter mais informações 

sobre a situação municipal. Hernandez, diretor de gestão pública, que fez a modulação do 

dashboard apresenta que iniciou o trabalho em maio deste ano e que a partir de junho 

implantou o novo modelo de controle e prontuário eletrônico, dentre os dados acompanhados 

estão positivados por faixa, média semanal, tratamento precoce, óbitos, pacientes com 

comorbidades, entre outros. Borga parabeniza o trabalho realizado e reitera a importância de 
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termos as informações para poder ter melhor conhecimento dos casos e mesmo para cruzar 

estes dados e entender qual o comportamento dos pacientes em cada estágio. Rubens 

questiona quanto aos internados. Jussara explica que os internados estão no Hospital Divino 

Salvador mas que nem todos são de Videira bem como na UPA hoje não tem nenhum então 

isso é uma boa notícia pois com a diminuição dos casos há um sinal da diminuição dos 

pacientes que precisam de internação consequentemente. Ildo parabeniza e reconhece o belo 

trabalho desenvolvido pela equipe de saúde e ainda reitera importância dos dados como fonte 

de informação e transparência. Silvio questiona sobre as vacinas e a estimativa da vacinação 

e respectivas faixas etárias. Borga coloca que o município vem seguindo o plano de 

imunização do estado do qual vem disponibilizando as doses de vacina e que conforme o 

plano teremos até agosto ou setembro a imunização da população adulta. 3 – Obras em 

andamento e contratadas: Franck apresenta a programação das obras contratadas e em 

andamento conforme acompanhamento da Secretaria de Planejamento, dentre elas o 

andamento da ampliação do CEMEI Bonavita, ginásio na escola Gabriel Bogoni, 

pavimentação e calçadas no centro e nos bairros, bem como a pavimentação asfáltica até a 

Rondinha investimentos estes que passam do treze milhões de reais. Borga fala sobre a 

importância destas obras para a estruturação do município bem como para implantação das 

etapas do plano de mobilidade, para que isso aconteça por completo é necessário ser 

estruturado o centro com as vias principais de acesso e bem como as adjacentes para dar 

vasão do fluxo de veículos, mas sempre pensando nas pessoas que transitam a pé. Franck 

ainda coloca sobre a programação de obras e licitações em andamento que estão em processo 

e algumas em prazos de recursos e demais trâmites internos. Borga ainda destaca na parte de 

investimento a necessidade do município investir em áreas industriais aproveitando o 

momento que o município vive de oportunidades e visibilidade garantindo assim o 

fortalecimento da economia como um todo, destaca ainda sobre o plano de expansão que 

estará sendo finalizado nos próximos dias. Franck destaca que será finalizado em torno de 

quinze dias para que o comitê que está discutindo estas proposta possam validar e em seguida 

apresentar ao CODEVI a proposta. Borga ainda destaca que mais investimentos serão 

necessários que são para o plano de esgotamento sanitário, que terá um custo de 

aproximadamente dois milhões. Débora coloca que este investimento é só para o plano e que 

será em duas etapas a concepção e o executivo, depois terá toda parte de implantação onde 

os valores são bem maiores. Fernando questiona sobre a implantação desta coleta de esgoto 

no centro junto com as atuais obras. Borga coloca que não, pois precisam ser dimensionadas 

pelo plano afim de ser assertivo mas que isso não é um impeditivo e que quando for feito faz 

o corte e já concerta sem maiores transtornos nas vias. Franck ainda coloca que estas obras 

estão todas em sintonia com as obras da VISAN para que possam estar preparadas para o 

futuro. 4 – Reunião da CELESC em Videira: Borga fala sobre os principais assuntos 

discutidos visto que o CODEVI se fez presente nesta reunião e pode acompanhar a pauta que 

foi muito produtiva, falou sobre a troca do gerente em Videira visto a aposentadoria do Luiz 
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Lazzari o qual será substituído pelo Daniel Freitas e reitera a importância da presença dos 

representantes do CODEVI bem como do empresariado mostrando sua força e preocupação 

quanto a este assunto tão discutido e a tanto tempo. Mário fala sobre o posicionamento do 

presidente da CELESC, que ele precisa ter o olhar do consumidor, atender nossas demandas, 

e entender o sofrimento dos consumidores sejam pessoas ou empresas, elogia a condução do 

assunto pelo Prefeito Borga cobrando o respeito com a nossa região. Adriano Colle 

parabeniza a abordagem do assunto pelo Prefeito Borga e pelo Mário pela propriedade a qual 

falaram na reunião com a CELESC sendo colocado nossa necessidade e mostrando nossa 

representatividade como consumidores, mas vê que é necessário pensarmos mais a frente que 

é a representatividade política que faz ter expressão nas decisões. Borga resalta que a força 

do empreendedor junto com o poder público isso mostra o engajamento e dá visibilidade para 

defender nosso município. 5 – Representante da região de Videira no Legislativo 

Estadual e Federal: Borga inicia a discussão vistas a aproximação do pleito eleitoral do 

próximo ano e a necessidade de Videira abraçar um projeto uma causa local. Mário se 

manifesta e coloca que tem que discutir qual a estratégia para bancar as decisões políticas e 

necessário um nome de consenso. Silvio coloca que o caminho é este mesmo como o Mário 

colocou tem que começar cedo e acabar com as vaidades pessoais pensar no coletivo. Ildo 

concorda com os demais e realmente está na hora de organizar a estratégia e definir um nome 

de consenso que defenda os interesses coletivos. Borga coloca que o momento é este e 

precisamos ter nomes que possam ser os defensores de Videira no bem comum e assim sejam 

nossos representantes nas causas sem interesses pessoais. Adriano coloca que esse é o 

pensamento. Vilson fala sobre a mobilização das cidades ao redor para se unir, mas para se 

ter um nome de consenso é uma dificuldade. Mário sugere que façamos uma reunião 

exclusiva para debater este tema e definir a estratégia. Borga concorda e finaliza a discussão 

ficando a ser marcada nova reunião com esta pauta exclusiva. 6 – Palavra Livre: Adriano 

fala sobre a preocupação com a onda de assaltos. Borga coloca sobre conversa com as polícias 

bem como agendamento de reunião com o juiz, mas sem sucesso, então amanhã mesmo estará 

protocolando um ofício no Fórum para organizar esta reunião com as polícias, ministério 

público, juiz, ACIAV, CDL. Adiano coloca a OAB a disposição para estar junto desta 

reunião. Fernando sobre sua reunião com a PM e pouco foi atendido então é mesmo hora do 

Prefeito mobilizar todos os envolvidos para um alinhamento de ações concretas. Borga ainda 

destaca a importância de se ter sistemas de câmeras instaladas nos estabelecimento 

comerciais, mas câmeras de alta resolução para identificar os suspeito. Vilson questiona sobre 

o sistema de monitoramento BENTEVI. Borga coloca que o Euro Secretário de 

Administração está conduzindo este processo das câmeras na cidade. Silvio coloca a 

preocupação com o efetivo das polícias. Borga coloca que teve uma reorganização dos 

efetivos da PM e mais uma vez quase ficamos sem por interferência política estadual, onde 

Caçador requisitou mais efetivo e iriam tirar de Videira, já sabendo entramos em contato e 

no fim recebemos mais dois PM. Silvio destaca que em Caçador a situação ainda é pior. 7 – 
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Agenda: Vitor apresenta a agenda que previamente aprovada segue a programação sendo 

que a próxima reunião ficou definida para o próximo dia doze de agosto as dezoito horas. 

Diante disto e nada mais havendo a se tratar, o Presidente Sr. Dorival Carlos Borga, 

agradeceu a presença de todos e deu-se por encerrada esta reunião. A ata foi lavrada por mim, 

Vitor Beal Partyka, secretário do conselho, que após lida e aprovada, será assinada por todos 

os presentes. 

 


